



FRANÇOIS COQ

titulaire

Sarladais de 55 ans, riche de la diversité de mes rencontres en tant qu'architecte, je m'investis dans l'action citoyenne de promotion de solutions concrètes pour une transition vers une société plus respectueuse de l'homme et de la nature, dans un cadre collaboratif.

MOYA LEMOINE

remplaçante

Boulazacoise de 26 ans, mes différentes expériences professionnelles ont surtout eu lieu à l'étranger, dans le milieu associatif solidaire. Je fais partie de celles et ceux qui veulent encore croire qu'une autre démocratie et qu'une autre société sont possibles.

Madame, Monsieur,

<http://francoiscoq2017.fr/> ↗
[facebook.com/Francois.Coq.2017/](https://www.facebook.com/Francois.Coq.2017/) f
contact@francoiscoq2017 ✉

Mettant de côté indignation et résignation, des millions de citoyens à travers le monde ont commencé à construire des alternatives individuelles et collectives pour vivre et faire autrement. C'est pour appuyer ce mouvement que nous sommes candidats aujourd'hui.

Pour sortir de la personnalisation du pouvoir et rapprocher les citoyens des prises de décisions, nous ouvrirons une Maison des citoyens qui assurera un lien collaboratif entre le député et la circonscription. Ouverte à tous, animée par la codéputée, elle offrira un lieu convivial d'échanges, de réunions, d'information, de consultation et d'élaboration des lois en prise directe avec la vie réelle.

Pour l'égalité des territoires et une ruralité attractive, nous défendrons des mesures productrices d'emplois, socialement et écologiquement innovantes : agriculture paysanne et bio, décentralisation des productions d'énergie, transports adaptés, circuits courts, renforcement des équipements publics (santé, Poste, éducation, culture).

*Pour une Terre + belle, un monde + juste, face à l'urgence
environnementale & sociale, construisons ensemble des solutions
créatives & bienveillantes.*

FRANÇOIS

COQ

Législatives des 11 et 18 juin 2017
IV^e circonscription de la Dordogne

